



# 入田っ子だより



(題字 学童児童) 2024・6・1

梅雨入り間近の声を聞きながら、曇った空に目をやると、子どもたちの「きょう、外行けるん？」という声が聞こえてくるようです。外で遊べない日も、室内での遊び方を工夫して、楽しい学童生活を過ごそうと考えています。

この時期、特に体調の変化には留意したいと思います。ご心配なことがあれば、お気軽に声をお掛けください。



## 6月の行事予定

- 17日(月) 保育料振込最終日  
利用希望表提出〆切
- 27日(木) お誕生会(6月生まれ)  
たなばた飾り作り

- 次回のお誕生会は7月に実施する予定です。
- 6月半ば頃から七夕飾りを作る予定です。

## 避難訓練実施

4月25日、地震を想定した避難訓練を実施しました。新しく入った1年生も参加して、真剣な表情で訓練ができていました。

ダンゴ虫のポーズ

上靴を履いて



人数確認



避難



避難訓練の感想です・・・

## たばねてみました

- きょうがんばったことは、「おかしもち」の全部です。こけてガラスをふむかもしれません。しゃべらないこともたいせつだとおもいました。(3年) ○にげかたがわかった。(1年)
- せんせいのおはなしをよくきく。(1年) ○おさない・かけない・しゃべらないをまもる(2年)
- アラームが鳴ったら、まん中でダンゴ虫をする、次にしゃべらずに静かに逃げること。今回で6回目をやりました。この前震度6弱の地震がありました。南海トラフが来るのもそろそろありそうです。気をつけておきたいです。(6年) ○うわぐつをはくことがたいせつだ(4年)
- ぼくががんばったことは、全然しゃべらずにしたことです。実際に地震が起こったときには、今日学んだことを生かしたいです(6年)

## お誕生会をしました!

4月・5月生まれの友達の誕生会をしました。4月生まれ3人、5月生まれ5人です。プレゼントをいただいてケーキを食べてお祝いしました。



みんなに祝ってもらえる誕生日! ケーキもひときわおいしかったです。



## 令和6年度保護者会総会議事録

5月31日金曜日に、保護者20名、支援員6名の参加を得て、コミセン集会室において実施しました。

### ○運営委員長挨拶

放課後の安全と健やかな心の育成を願って、活動をしている。

安全とは、事故や事件に巻き込まれることを防ぐだけでなく、見守りの中で心身ともに健康・安全に過ごすことと捉えている。また、遊びの中で心を育てるとは、望ましい遊びができるよう支援すると共に、多学年の子どもたちが集う本学童では、互いに仲よく助け合い、遊び方を工夫して楽しく、仲良く遊ぶことができるよう心配りをするのと捉えている。更に、あいさつの励行も大切なことで、「ありがとう」「ごめんなさい」が、部屋から聞こえると共に、学童内だけでなく、地域の人たちに「こんにちわ」が響くように声かけをしている。

### ○令和5年度、事業及び会計報告

#### ○役員改選

#### ○令和6年度 事業計画及び予算案

### ○協議

#### 学童より

- ①長期休業加算を「コロナ禍対応」から従来通りに来年度より戻したい。
- ②利用予定変更の時には、必ず学童に連絡がほしい。無断欠席の場合、子どもの下校中の安全かどうかがわからない。
- ③お迎え時には、部屋の中に入り子どものボックスに忘れ物がないかの確認をしてほしい。これは、祖父母にも伝えてほしい。最近忘れ物が多い。
- ④夏休みのプール参加について。基本的には、学童へきている子どもたちでプール参加の子どもたちは、学童から連れてれていき、学童へ戻る。これ以外の参加の仕方をする場合には必ず連絡がほしい。
- ⑤学童からの帰宅時、速やかな出車を。他の施設を利用する人たちがいるので、危険であると共に迷惑である。立ち話が必要なときには、子どもを車に乗せてから。
- ⑥授業中に警報が出た場合、「引き渡し」のようなときには学校で預かってもらう。ただし、警報が出ているが、子どもたちで下校する、というような場合には、学童は迎えに行く。
- ⑦マチコミの確認をしてほしい。特に悪天候など非日常的なことが生じた場合は、子ども安全確保のために、マチコミなどの通知に注意を払ってほしい。